



02. Oktober 2012

Fragen zur Änderung der Stromversorgungsverordnung (StromVV)

SBB-Partnerwerke:

Art. 1 Abs. 3 StromVV

Wie beurteilen Sie die vorgeschlagene Änderung, insbesondere:

- Wie sehen Sie den Flexibilitätsvorteil und den erwarteten wirtschaftlichen Zusatznutzen?
- Sehen Sie konkret mögliche Erhöhungen der Systemdienstleistungskosten?

Tarifierung in der Grundversorgung:

Art 4 Abs.1 StromVV

Wie beurteilen Sie die Neuregelung alleine nach den Gestehungskosten (vorab des Schrittes einer weiteren Marktöffnung)?

WACC:

Art. 13 Abs. 3 StromVV

Wie beurteilen Sie die im Verordnungsentwurf vorgeschlagene Methodik zur Ermittlung des WACC?

Wie beurteilen Sie die zukünftigen Investitionsanreize für die Stromnetzbetreiber anhand der Höhe des WACC, speziell vor dem Hintergrund der notwendigen Investitionen innerhalb der Energiestrategie 2050?